

Reconoce la estrategia de la compañía para reducir las emisiones y la gestión climática a lo largo de toda la cadena de suministro

Iberdrola reconocida como Supplier Engagement Leader por CDP

- **La compañía lleva varios años involucrando a sus más de 20.000 proveedores por todo el mundo en los criterios ESG**
- **El grupo realizó compras por todo el mundo por un valor de 17.800 millones de euros**

15/03/2023

Iberdrola ha sido incluida un año más en la lista Supplier Engagement Leaderboard, que elabora CDP, reconocida organización que lleva trabajando más de veinte años en la transparencia y desempeño de las prácticas climáticas de los diferentes actores, quedando reconocida la acción climática de toda su cadena de valor.

CDP ha destacado a Iberdrola por su trabajo en involucrar a sus proveedores en el cambio climático, sus esfuerzos en medir y reducir este riesgo en su cadena de suministro y su compromiso de lucha contra el cambio climático.

Iberdrola lleva varios años involucrando a sus más de 20.000 proveedores por todo el mundo en los objetivos ESG -medioambientales, sociales y de gobernanza-. Para ello, ha fijado como objetivo que el 85% de sus más de 1.000 proveedores principales en todo el mundo -aquellos con un volumen de facturación con la compañía superior a 1 millón de euros- se rijan en base a criterios ESG en 2025.

CDP desarrolla esta clasificación anual, en la que evalúa y fomenta las acciones en cuestiones climáticas por parte de las empresas que forman la cadena de suministro. Las empresas con mejor rating son calificadas como líderes en compromiso con sus proveedores.

Esta distinción se produce unos meses después del reconocimiento de Iberdrola en la denominada "Lista A" del CDP, que agrupa a las compañías líderes en el mundo por sus planes de acción en relación con el clima y la transparencia en la información.

A la inclusión en esta lista, hay que sumarle la presencia del grupo en los principales índices de sostenibilidad internacionales, entre los que figuran Dow Jones Sustainability Index, MSCI, Sustainalytics, Bloomberg GEI, Euronext Vigeo Eiris índices, Global100, EcoVadis, etcétera.

Comprometidos con los más altos estándares éticos

Iberdrola ha incorporado los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), definidos por Naciones Unidas para el horizonte 2030, a su estrategia empresarial y a su política de sostenibilidad, y es un referente por su contribución directa a los objetivos globales, destacando sus aportaciones en el campo de la energía y el cambio climático.

La compañía centra sus esfuerzos en el suministro de energía asequible y no contaminante (objetivo 7) y en acción por el clima (objetivo 13), si bien contribuye directamente a asegurar

agua limpia y saneamiento (objetivo 6), ha aumentado su inversión en actividades de I+D+i (objetivo 9), promueve el respeto hacia la vida de los ecosistemas terrestres (objetivo 15) y trabaja por establecer alianzas para lograr los objetivos (objetivo 17).

La compañía ha vuelto a demostrar el liderazgo en el cuidado del medio ambiente al reducir nuestras emisiones a solo 59 g/kWh, una cuarta parte de la de sus homólogos en Europa, aspirando a alcanzar unas emisiones netas nulas en las centrales de generación y en los consumos propios ya en 2030, y en toda su actividad en 2040.

Nota de prensa

Comprometidos



Cuida del medio ambiente.

Imprime en blanco y negro sólo si es necesario.